
Beratung – mittelfristige Nutzung ehemalige Skaterbahn 
 
Nach dem Abbau der Skaterbahn wurden in den vergangenen Jahren Nutzungsmöglichkeiten 
(Veräußerung, etc.) geprüft. Bis dato zeichnet sich jedoch keine Lösung ab. 
 
Vorschlag ist nun die Asphaltfläche bis zu einer anderweitigen Nutzung mit Spielmöglichkeiten für 
Kinder (Hüpfspiele) zu gestalten. Beispiele sind nachfolgend dargestellt. 
 
Anderweitige Nutzungen, zum Beispiel durch die Feuerwehr, werden dadurch nicht eingeschränkt. 
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